

校内研修会

東庄内小学校の笑顔あふれる先生方と学びました！



NO.216 2021年8月 東庄内小学校

笑顔の集団

笑顔があふれる集団だから本音も言える。アイデアも出せる。新たな事にみんなでチャレンジできる。



NO.213 2021年8月 東庄内小学校

笑顔の連鎖

「ありがとうございます」「こちらこそありがとう」
見ている人も笑顔です。



NO.214 2021年8月 東庄内小学校

学び続ける人

学び続ける教師集団は、学び合う喜びを知っている。だから、学び合う子ども達が育成される。



NO.215 2021年8月 東庄内小学校

感謝する集団

お互い良さを認め合い、感謝の気持ちを伝え合える集団だからこそ、学年を超えた連携が深まる。



NO.217 2021年9月 東庄内小学校

自然にできる

友達と協力できる。
順番に交代できる。
しっかり観察できる。
良さを認め合える。



NO.219 2021年9月 東庄内小学校

高いアンテナ

困っている友達がいたら、「大丈夫？」と声をかける人がいる。それは、自分だけでなくみんなで成長したいから。



NO.218 2021年9月 東庄内小学校

流されない

定規を使って丁寧に仕上げる。できたグラフを見直す。完成した人は静かに待つ。差はあるものの、みんな頑張っている。

コロナ禍の中、緊張する2学期がスタートしました。そのような慌ただしい中、飛込授業を2時間させて頂き、放課後は子どもの変容や、子ども達のワークシートの記述をもとに、授業のあり方について共に学ばせて頂きました。

常に前向きな発言と、お互いを認め合う雰囲気を感じる職場なので、授業観や児童観について自由に発言ができていました。

「学び続ける教師だけが、教壇に立つことを許される。成長し続ける教師だけが、子どもを成長させることができる」という言葉があります。まさに本校のことだと感じました。

最後は、褒め言葉トランプでこれまでの感謝の気持ちを、笑顔で伝え合いました。東庄内小の皆様心から感謝申し上げます。